

3/12 (金) 尽力された功績をたたえて
町村会民間自治功労者表彰



町の発展に顕著な功績のあった方々に対し、茨城県町村会から表彰状が送付されました。町からは、橋本武二さん(写真右)と山口美知子さん(写真左)の2人が民間自治功労者として表彰され、小林町長より表彰状が伝達されました。

橋本さんは、平成3年度から茨城町社会福祉協議会へ多額の寄付を行い、高齢者や障害者の支援のほか、さまざまな福祉サービスの充実など、町の社会福祉事業の推進に寄与されています。

山口さんは、茨城町交通安全母の会会長として、交通安全に関する啓発活動、小中学校での立哨活動など、町の交通安全思想の普及と交通徳の高揚に努め、交通事故のない明るい地域づくりに大きく貢献されました。

2/28 (日) 地域の防災力さらに向上
消防ポンプ自動車交付式(若宮)



総務省消防庁より、茨城町消防団第5分団第4部(若宮)へ、新消防ポンプ自動車が無償貸付され、町消防本部にて交付式が行われました。

今回の消防車両は、3.5トン未満のため、普通自動車免許でも運転が可能であるという特長があります。また、複雑多様化する災害に対応できるよう救助資機材が搭載され、地域消防・救助活動のますますの向上が期待されています。

若宮消防団部長の坂場利幸さんは、「今回の消防ポンプ車は貴重な車両。有事の際の備えをしながら、今後とも地域の防災力を高めていきたい。」と意気込みを語りました。

3/7 (日) 希望の灯火をつないで
きらり子どもあんどん

茨城町商工会青年部が主催する「きらり子どもあんどん 2021」が、中央公民館広場で開催されました。「子どもたちの想いを『光』で演出」をテーマに、町内の小学校(5・6年生)から集められたあんどんには、子どもたちの将来の夢や可愛いイラストが描かれ、灯されたあたたかな光が広場を包み込みました。



2/4 (木) 茨城町畜産振興会 酪農部会
町内保育施設へチーズを提供



茨城町畜産振興会酪農部会(大塚晃次部会長)による消費拡大運動の一環として、町内保育施設(15施設)へ通う園児にベビースーツやハンカチ等の販促品が提供されました。

当部会は町内の酪農家で構成されており、毎年乳製品の消費拡大運動に取り組んでいます。今年度は新型コロナウイルスの影響で活動が制限される中、町内の園児たちに乳製品への興味をもってもらえる活動にしようと企画されました。部会員がチーズを届けると、受け取った園児たちは笑顔いっぱい喜んでいました。

2/17 (水) 茨城ひぬまライオンズクラブ
町内バス停用に木製ベンチ寄贈



茨城ひぬまライオンズクラブ(鬼澤邦明会長)より、茨城町社会福祉協議会(小林宣夫会長)善意銀行に木製ベンチ3台が寄贈されました。

贈呈式において、鬼澤会長からは「バス停留所のベンチとして活用して欲しい。」との言葉がありました。

小林会長は、「今後も長く使える立派なベンチは、景観を良くしてくれる。町のイメージアップにつながるような寄贈をいただきありがたい。」と謝辞を述べました。

ベンチは、特にバスの乗降者数が多い茨城東高校前など、町内3か所の路線バス停に設置されました。

1/18 (月) 茨城県下水道促進週間コンクール
最終審査結果発表



下水道に対する理解を深めるため実施している「茨城県下水道促進週間コンクール」の最終審査結果が茨城県より発表されました。

町からは、中根綾香さん(青葉小6年)が応募数26,908点の「書道部門」で、知事賞特選を受賞しました。

その他の受賞者は以下の通りです。

書道部門 (学年は3月末現在)

- | | | |
|--------|-------|---------|
| 知事賞準特選 | 青葉中2年 | 國谷悠翔さん |
| 知事賞入選 | 青葉中1年 | 細谷陽愛さん |
| 佳作 | 青葉中2年 | 中根美咲さん |
| 佳作 | 青葉小5年 | 海老澤蒼空さん |



2/5 (金) 水戸ブロック明るい社会づくりの会
町立小中学校にマスク、消毒液寄贈



水戸ブロック明るい社会づくりの会(鯨岡武会長)より、不織布マスク900枚とアルコール除菌液45ℓが寄贈されました。

茨城町駒場庁舎で行われた寄贈式において、鯨岡会長は、「新型コロナウイルス感染症により、ポスターコンクール等の開催ができなかった一年だった。青少年育成のため、少しでも会員の思いを届けられれば幸い。」と寄贈への思いを語りました。

寄贈された不織布マスクは町内小中学校に、アルコール消毒液は町内小学校に配布しました。